

¿LO QUE HAY QUE OIR...!

MANUEL FRAGA.— En el centro derecha, la clarificación ha sido total.

JOSE LUIS PINILLOS: El Cristianismo aporta al hombre la libertad creadora.

TRIBUNAL INTERNACIONAL DE LA HAYA.—“Condenamos” a Estados Unidos por haber embargado comercialmente a

Nicaragua e intervenido en sus asuntos internos.

JAVIER RUPEREZ.— Los resultados del 22-J no son buenos ni malos; son insuficientes.

CEOE.—Los empresarios reivindicamos la vigencia y cumplimiento del AES.

RAMON SERRANO SUÑER.—¿Qué libertad tiene el ciudadano que tiene la vida —en la calle y en su propia casa— constantemente amenazada?

la gata fría

El Gobierno de Alemania Occidental, preocupado por la baja de la natalidad

ES PRECISO MOTIVAR LA PATERNIDAD

El titular de la cartera de Interior expresó recientemente la preocupación del Gobierno federal por el déficit de nacimientos, tras presentar el último informe demográfico al consejo de ministros. Como atestigua el estudio, la tasa de natalidad alemana es, desde hace casi 16 años, la más baja del mundo. De persistir la actual tendencia, la población de la República Federal descenderá de los 56'6 millones de ahora a 54'9 millones en el año 2000 y a 42'6 millones en el 2030.

Con más de un millón de nacimientos, en 1964 se alcanzó la cúspide en Alemania. La cuota más baja hasta la fecha se registró en 1978, con 576.000 nacimientos. El año pasado fue un poco más alta, con un total de 584.000. Para que se mantuviera la población actual tendrían que nacer cada año 850.000 niños, lo que está muy lejos de los resultados de la última época.

La disminución de la natalidad se traduce en un inevitable envejecimiento de la población. Los alemanes menores de 20 años, que hoy son el 24% del total, no pasarán del 20% en el año 2000 y se quedarán reducidos al 15% en el 2030. Por el contrario, los de más de 60 años crecerán del 20% actual al 24% a fin de siglo y al 38% en el 2030. El ministro del Interior extrajo de aquí algunas conclusiones preocupantes, como graves problemas financieros para el sistema de pensiones o un déficit anual de 100.000 hombres para el servicio militar en la próxima década.

Según el ministro, los alemanes desean más niños de los que de hecho tienen. El Gobierno ve ahí un indicio de que, a la hora de decidir el tamaño de la familia, los padres se rigen sobre todo por motivos económicos y sociales. Para el Gobierno alemán, **es necesario impulsar políticas que motiven la paternidad**, evitando que la decisión de tener descendencia sponga para los matrimonios un empeoramiento de su nivel de vida, en comparación con las parejas sin hijos.

“Uva Airen”

FUNCIONARIOS “QUEMAOS”

Todo tiene su explicación. A veces, el ciudadano de a pie se queda de una pieza al examinar alguna decisión de las autoridades. pero, repetimos, todo tiene, debe tener su porqué.

Resulta que la séptima planta del hospital provincial de Ciudad Real ha sido destinada a dependencias del Servicio contra incendios. Aprovechar, rentabilizar las inversiones es una saludable medida para cualquier economía.

Pero ante lo insólito de la “ocupación” por el mencionado servicio de una planta a estrenar, del centro asistencial, muchos han expresado su extrañeza si padecemos un notable déficit de camas sanitarias.

Un joven facultativo del hospital ha dado en la clave:

“Han traído el servicio contra incendios aquí por el evidente peligro que existe: los funcionarios están “quemados”.

Todo tiene su explicación.

BOINA PARA GARCIA TIZON

“Estoy en condiciones de ir solo a las próximas elecciones autonómicas y locales”, ha afirmado el Presidente de Alianza Popular de Castilla-La Mancha, Arturo García Tizón.

Tras declarar que su partido puede ganar la batalla de las convocatorias del próximo mes de mayo, señaló que AP no perderá en esos comicios “ni un solo voto”.

Cuando unos dudan; otros ponen cara de póker para no perder la silla; cuando hay quien dice “no corráis que es peor” y la mayoría más que conservadores se muestran conservadores y conservacargos para seguir en el machito, nuestra boina de esta semana es para Arturo García Tizón por su decisión de que se clarifique definitivamente el “valor -urna” de cada partido. Porque hasta ahora, juntos y revueltos, nadie podía atribuirse, excepto Manuel Fraga, una cuota cierta de gancho



electoral. Manuel Fraga — **un lujo que sólo España puede permitirse perder**— no ha sabido, hasta ahora, aislarse de las “malas compañías”.

“DESPERTAR” no valora políticamente la declaración de García Tizón. Pero sí lanza al aire su boina por el deseo expresado de clarificar una situación largamente confusa y perjudicial para la democracia.